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VITORIA
vermelha

Com o placar de 5x4 nos 
pênaltis, o Expressinho venceu 
a Santa Luzia e a Copa Lençóis 

-  Troféu Edenilson Belino 
Grecca, promovida pela Liga 

Lençoense de Futebol Amador, 
em parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação. A  

final que aconteceu na manhã 
do domingo 20, no estádio 

Archangelo Brega, o Bregão, 
teve arquibancada cheia para 

acompanhar as emoções do jogo 
contra o Santa Luzia. No sábado, 

O ECO traz pôster do campeão  
da edição deste ano. C )

JOS/JOCI

H o je  têm  jo g o s do 
futsal no To n ic ão

Três jogos marcam hoje, no giná
sio de esportes Antonio Lorenzetti 
Füho, o Tonicão, a rodada do futsal 
m aster da 11® edição dos Jogos do 
Sesi e a segunda dos JOCI (Jogos do 
Comércio e Indústria).

Issac é a nova 
arma do Brasília 
a partir de junho

Ao chegar a Lençóis Paulista 
com dez anos, Isaac Rafael Gon
çalves não imaginava que sua vida 
m udaria totalmente. M orador do 
bairro Itapuã, Isaac trabalhava com 
seu pai em um a oficina de funüaria 
e pintura. Ele então foi convidado 
pelo técnico Leonardo Henrique de 
Oliveira, o Dudu, a jogar basquete 
em um a quadra no bairro da Cecap. 
Hoje é profisional. C )

Lençóis terá centro de 
quimioterapia em 90 dias
Edenilson Grecca lidera grupo que está viabilizando instalação de serviço no Hospital Nossa Senhora da Piedade

VIOLÊNCIA INFANTIL

Panfletagem e 
caminhada para 
combater o abuso

O sábado 20 foi usado para marcar 
o Dia Nacional do Combate ao Abu
so e Exploração Sexual de Crianças 
e Adolescentes, comemorado anual
mente no dia 18 de maio. O objetivo 
da ação é mostrar a importância da de
núncia de casos de abuso. Em Lençóis 
Paulista, mais de 3 mil panfletos foram 
distribuídos pelo Conselho da Crian
ça, Conselho Tutelar e voluntários da 
Casa Amorada. Já em Agudos, uma 
caminhada reuniu 50 pessoas. "Fiquei 
muito feliz com a recepção das pessoas 
e muita gente ligou elogiando o nosso 
trabalho e também querendo ajudar 
na Casa Abrigo", apontou a presidente 
do CMDCA e Coordenadora da Casa 
Abrigo, Telma Gutierres.

DEFESA CIVIL

Seminário discute 
plano contra 
enchentes

Lençóis Paulista sedia amanhã e 
quinta-feira 24, o 4° Seminário Regio
nal de Defesa Civil. O encontro que 
vai reunir representantes dos 39 muni
cípios da Redec I (regional de Bauru) 
e acontece no Centro de Convivência 
da Melhor Idade "Deputado Ricardo 
Izar", na Cecap, a partir das 9h. O se
cretário da Casa Militar e coordenador 
estadual da Defesa Civil, Cel. Benedito 
Roberto Meira, vai estar aqui. 0 4)

MARIMBONDO

Ponte Preta e São 
Paulo decidem o 
society hoje

Hoje, 22 de maio, tem início as 
finais do Campeonato Interno de Fu
tebol Society - categoria Master. Às 
19h15, jogam Grêmio e Flamengo dis
putando o 3° e 4° lugar. Em seguida, 
o primeiro jogo da grande final entre 
Ponte Preta e São Paulo. O segundo e 
decisivo jogo da final será na próxima 
terça feira, dia 29 de maio de 2012. Na 
categoria Sênior, Paulista e Guarani fa
zem a final no dia 27.

AGUDOS

Câmara aprova 
CEI para investigar 
plantões médicos

A Câmara de Vereadores de 
Agudos aprovou ontem a abertura 
de um a CEI (Comissão Especial de 
Inquérito) para apurar possíveis ir
regularidades nos plantões médicos 
do pronto-socorro e do Hospital de 
Agudos. O requerim ento foi apre
sentado pelo vereador Auro Octa- 
viani (PMDB) e foi aprovado por 7 
votos a 2. Nelson Ayub e José Ota- 
viano Delazar foram contra. O
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Opinião C
FRASE
• "A manutenção das nove cadeiras, mas com salários 
de R$ 6 mil para a próxima legislatura não representará 
grande economia"

Luciano Durães, presidente da Câmara de Agudos

PARA PENSAR
• "É um homem sensato aquele 
que não lamenta pelo que não 
tem, mas se alegra pelo que tem"

Epicteto

(S Um exem plo 
a ser seguido

A edição de hoje traz uma notícia 
muito boa. Em 90 dias, Lençóis 
Paulista vai ter um Centro de 

Quimioterapia para tratar os doentes 
que precisam de cuidados especiais e 

que sem condições financeiras pre
cisam ficar o dia todo fora de casa 
por conta da condução que leva 
pela manhã e só retorna para Len
çóis à tarde.

Mais uma vez os empresários de 
Lençóis mostram que a solidariedade 

está impregnada no DNA. Capitane
ados por Edenilson Grecca, sócio da 

Lutepel, a previsão é de que em três 
meses e com um investimento de meio 
milhão o tratamento passe a ser oferecido 
na cidade.

Grecca tem um histórico positivo em

liderar investimentos importantes e agre
gar pessoas para uma causa comum. Já 
fez isso para o Hospital, fez de novo na re
forma do Asilo e na obra que talvez tenha 
mais visibilidade, a nova sede da Adefilp.

Quem o conhece sabe a forma como 
se solidariza com causas que não estão no 
seu cotidiano particular. Gosta de ajudar, 
se colocar à disposição e esta forma de 
se doar acaba trazendo outras pessoas, 
poder público, instituições e quando se vê 
a mudança já ocorreu. Com certeza, é um 
exemplo a ser seguido.

O ECO traz também a cobertura com
pleta da final da Copa Lençóis, que por si
nal, tem Grecca como patrono. O Expres- 
sinho venceu a Santa Luzia nos pênaltis e 
garantiu o pentacampeonato. No sábado, 
tem pôster do campeão.
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R essuscitou
Angelo Neto

O crescimento estonteante da Rede 
Record nos últimos anos é fruto do 
alto investimento da emissora e, 

principalmente, de uma estratégia consi
derada algumas vezes um insulto a nossa 
inteligência, mas que vem dando certo.

Comecemos pelas contratações. A 
maioria dos funcionários contratados 
são jornalistas e atores que perderam 
espaço ou então foram demitidos da 
TV Globo. Porém, não podemos duvidar 
da qualidade destes que correspondem 
às expectativas da própria emissora. 
Famosos como Rodrigo Faro e Ana Hi- 
ckmann comandam programas que caí
ram no gosto popular. Quem trabalha na 
Rede Record, hoje, defende a emissora 
com unhas e dentes, nem que para isso 
seja necessário atacar a Rede Globo de 
uma forma totalmente explícita.

O que incomoda, na verdade, é a có
pia exagerada do formato e até do nome 
dos programas. Vamos citar somente 
três exemplos. O já consagrado Globo 
Repórter transmitido às sextas-feiras 
foi claramente copiado pelo Repórter 
Record. Porém, a falta de reportagens

originais e a insistência em re-abordar 
temas já abordados pela Globo fez com 
que o programa não durasse muito tem
po naquele formato e foi reformulado. 
Outro exemplo é o Domingo Espetacular. 
Este sempre tentou bater de frente com 
o Fantástico. Diferente do Repórter Re- 
cord, o Domingo Espetacular permanece 
na grade de programação da emissora. 
Por último, se compararmos os logotipos 
dos dois maiores jornais das emissoras, 
podemos até nos confundir. Jornal da Re- 
cord ou Jornal Nacional?

Neste fim de semana, uma clara jo 
gada da TV Globo tentou ressuscitar 
uma de suas maiores estrelas de todos 
os tempos: a rainha dos baixinhos, Xuxa. 
Sumida há alguns anos com um fraco 
programa aos sábados no período da 
manhã, Xuxa apareceu do nada no Fan
tástico para conceder uma entrevista 
bombástica: um abuso sexual na infân
cia. Não estou contestando a veracidade 
desta informação, mas por que agora? 
Uma sábia jogada da emissora para co
locar novamente a rainha dos baixinhos 
em destaque na mídia nacional. Pode
mos esperar algo parecido da Record da
qui a algumas semanas?
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Frente Parlam entar em  
defesa dos anim ais: o B rasil 
precisa, os anim ais m erecem

Deputado federal Ricardo Izar Jr

A tualmente, a Frente conta com um 
total de 214 membros, dessa forma, 
fica evidente o enorme potencial 

para a aprovação de Projetos de Lei que 
aperfeiçoem a legislação que trata dos di
reitos dos animais.

Desde o início de meu mandato, em 
2011, estabeleci entre minhas metas a 
questão da melhora nas normas que di
zem respeito aos direitos dos animais, e 
na defesa de toda fauna existente no Bra
sil, silvestre ou doméstica.

Todavia, a despeito da importância do 
assunto, a criação da hoje afamada Frente 
Parlamentar do Congresso Nacional em 
Defesa dos Animais foi uma batalha árdua 
desde o início, já que se tratava de uma 
causa de menor importância na visão de 
muitos congressistas. Por isso, foram lon
gos cinco meses para colher as assinatu
ras necessárias, permitindo assim a exis
tência desta Frente Parlamentar da mais 
elevada importância.

Ao desenvolver o Estatuto apresenta
do na Assembléia que constituiu este gru
po em meados de 2011, entendi que seria 
muito relevante estabelecer coordenado
res regionais, os quais estariam em cons
tante contato com as questões regionais, 
e poderiam acompanhar mais de perto 
os inúmeros problemas e peculiaridades 
distintas que um país das dimensões do 
nosso apresenta.

No intuito de transformar esse gru
po parlamentar em algo muito maior do 
que um aglomerado de pessoas com óti
mas intenções já estive em cinco esta
do brasileiros, e em breve pretendo ir a 
Porto Alegre - RS, cidade onde foi criada 
a primeira Secretária Especial de Defe
sa Animal do Brasil em uma capital. No 
transcorrer das viagens, e também em 
encontros organizados em todo o Esta
do de São Paulo, venho me comunicando 
com entidades e governos locais, a fim 
de ajudar na implementação de políticas 
pública que defendam aqueles que não 
têm voz, os animais.

Câm ara de Agudos aprova 9 cadeiras

Com a galeria lotada, a Câmara de Vereadores de Agudos aprovou em pri
meira votação a manutenção das nove cadeiras para a próxima legislatura. A 
votação foi polêmica e teve placar de 6 a 3. O presidente Luciano Durães de 
Vasconcelos (PP), Neusa Vicente (PPS) e Maria Antonia da Silva (PSD), a Tata, 
votaram contra a redução para 9 parlamentares. Durães se justificou dizendo que 
manutenção das cadeiras sem redução de salários não resultará em economia. 
"A manutenção das nove cadeiras, mas com salários de R$ 6 mil para a próxima 
legislatura não representará grande economia", opinou.

Vencimentos
Na mesma sessão, o vereador 

Ederson Roberto Mainini (PT), o 
Kukão, apresentou uma emenda 
justamente mantendo para o próxi
mo ano o salário atual dos vereado
res, de R$ 3,7 mil. A emenda foi lida 
e deverá entrar em pauta na próxi
ma sessão.

Falta 1
Segundo Durães, a emenda teve 

cinco assinaturas, o suficiente para 
ser apresentada. No entanto, para 
ser aprovada, a emenda precisa 
conseguir ao menos seis votos. "Ele 
(Kukão) tem que conseguir mais um 
voto para que a emenda seja aprova
da", explicou.

Mais difícil
O presidente Durães disse que a 

redução de cadeiras -  caso seja apro
vada em segunda votação daqui a 10 
dias -  vai desestimular muitos pré- 
-candidatos a disputar uma vaga no 
Legislativo de 2013. "Com 13 cadeiras 
o coeficiente seria de 1,7 mil votos, 
uma chance maior para os partidos 
menores e candidatos iniciantes. 
Com as nove cadeiras, esse coefi
ciente é de R$ 2,9 mil", defendeu.

Do contra
Durães votou contra 

redução de 13 para nove 
cadeiras, mas acabou 
derrotado na sessão de 
segunda-feira. Para parla
mentar, redução de vagas 
sem redução de salários 
não resultará em econo
mia.

Audiência
Estava programado para a noite 

de ontem, na Câmara de Vereado
res de Lençóis Paulista, uma audiên
cia pública para apresentação da Lei 
das Diretrizes Orçamentárias de 2012. 
A audiência deveria requerer muita 
atenção dos vereadores, já que para 
fazer qualquer alteração no projeto 
do orçamento é preciso prever este 
gasto na LDO.

Repasse
Na pauta de votação alguns pro

jetos interessantes. Um projeto de 
lei que autoriza a município a cele
brar convênio com a OCAS (Organi
zação Cristã de Ação Social) deve 
gerar discussão na Casa de Leis. 
O projeto permite a transferência 
de recursos para a implantação do 
programa "Espaço Conviver: Promo
vendo o Protagonismo Juvenil".

Veto
Na Ordem do Dia, consta um veto 

da prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) a um 
projeto do vereador Adilson Sidney 
Bernardes (PMDB). O projeto tinha o 
objetivo de conceder um dia de licença 
aos funcionários públicos municipais 
para a realização de exames médicos.

Patrocinador
Com o fim do contrato com a Cervejaria Crystal, correm boatos de 

que a Brahma estariainteressadaemfazer a Facilpa (Feira Agropecuá
ria, Comercial e Industrial de Lençóis Paulista) em 2013. Se o negócio se 
concretizar a cidade pode ter a mesma estrutura de rodeio da Festa de 
Peão de Barretos, a maior do país.
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Cidades
J-/

LOTERICA
O Ministério Público Federal em Bauru ajuizou nova ação civil 
pública, com pedido de liminar, para que mais sete casas lotéricas 
em Bauru sejam proibidas pela Justiça Federal de oferecer e 
comercializar o chamado "bolão" ou qualquer outra forma de 
serviço e produto referentes às loterias federais.

FOTO: DIVULGÂÇAO

Helicóptero
O piloto Paulo José Appa Okamu- 

ra e o proprietário do helicóptero que 
caiu dia 1 °  de maio, no Lago da Prata, 
serão ouvidos por carta precatória em 
São Bernardo e São José dos Campos, 
municípios onde residem. A informa
ção foi divulgada ontem pelo delega
do Renzo Santi Barbin, que preside o 
inquérito que investiga as causas do 
acidente ocorrido em Lençóis Paulis
ta. Segundo Dr. Renzo, a medida será 
necessária em função de tentativas 
frustradas de ouvi-los na Delegacia de 
Polícia local.

Âlta
Moacir Damasceno Lopes Filho, 32 

anos, teve alta sexta-feira do Hospital 
de Base de Bauru, onde estava inter
nado desde o dia do acidente. Ontem, 
Erisvaldo Serafim Avelino, 24 anos, tam
bém recebeu alta da unidade de saúde 
de Bauru. Há cerca de 15 dias, o piloto 
Paulo José Appa Okamura, 35 anos, foi 
transferido de Bauru para Rio Preto 
onde seria submetido a uma cirurgia 
no fêmur. O terceiro passageiro, Rodri
go Evangelista dos Santos, 26 anos, foi 
liberado do Hospital Nossa Senhora da 
Piedade três dias após o acidente.

Macatuba
O mutirão de limpeza realizado 

pela Prefeitura Municipal segue esta 
semana em toda a cidade de Macatu- 
ba. Hoje, os bairros atendidos são Bo- 
caiúva, Esperança e América. Amanhã 
é a vez dos bairros Macatuba 7, Santa 
Rita e Jardim Europa. Os moradores 
devem retirar para fora das casas todo 
tipo de entulho, como móveis velhos 
e restos de materiais de construção. 
Os recicláveis devem ser postos sepa
rados dos demais. Mais informações 
pelo telefone 3298-9809.

Âreiópolis
A Concessionária Rodovias do Tietê 

informou por meio de um ofício que a 
construção de uma passarela de pe
destres no quilômetro 284 de Rodovia 
Marechal Rondon (SP-300) em Arei- 
ópolis está no cronograma de inves
timentos da concessionária, previsto 
para iniciar em outubro de 2014. No 
entanto, a Rodovias do Tietê propôs a 
Artesp (Agência Reguladora de Trans
portes do Estado de São Paulo) a an
tecipação da obra para outubro deste 
ano. A Artesp ainda não se manifestou 
sobre o assunto.

Agudos
A Polícia Militar de Agudos deteve 

em flagrante três suspeitos de tentar 
assaltar uma residência no Jardim Már
cia. Com eles foram apreendidos um 
revólver calibre 32 com seis cartuchos 
intactos e dois capuzes. Um dos Jovens 
tem passagens pela polícia por tráfi
co. De acordo com a PM, uma viatura 
em patrulhamento pelo bairro avistou 
o trio em frente a uma casa tentando 
forçar o portão de entrada. Ao avistar 
a polícia, os suspeitos saíram e tenta
ram fugir, mas foram perseguidos e 
detidos. Os nomes dos suspeitos não 
foram divulgados.

NOVINHO EM FOLHA - Ontem o dia todo e hoje, os funcionários da Prefeitura 
de Lençóis Paulista trabalham na construção de um sarjetão no cruzamento das 
ruas 25 de Abril e César Giacomini. A  previsão é que a via só seja liberada para o 
tráfego hoje no final da tarde.

É CIDADÃO - O delegado de polícia de Agudos, Jader Biazon, recebeu na noite 
de sexta-feira 18, o título de Cidadão Agudense. O delegado foi homenageado por 
Glauco Luiz Costa Ton, o Batata. Na foto, posa com o prefeito Everton Octaviani.

PÂRTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.
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FRASE
"Não é possível prever a queda de uma aeronave, como 
ocorreu em Lençóis Paulista, mas é possível um plano 
para enfrentar inundações e enchentes, comuns em 
épocas de chuva na cidade" Coronel Benedito Roberto 
Meira sobre Seminário de Defesa Civil em Lençóis

H  Ah se a
moda pega!

Um trad u to r de 30 an o s p ed e que a Justiça 
o b rig u e  o SUS a g a ra n tir para e le  um a c iru rg ia  
de a u m e n to  do p ên is, g ra tu ita m e n te . O p edido 
foi fe ito  ao M in isté rio  P úblico  de São José do Rio 
Preto, no in te rio r de São Paulo, onde e le  m ora. 
O trad u to r diz que Já procurou 10  m é d ico s, de 
v á r ia s  e s p e c ia lid a d e s , para co n se g u ir um laudo 
co m p ro va n d o  que e le  n e c e ss ita  da c iru rg ia . M as 
todos se  n e g a ra m  a fo rn e c e r o d o cu m en to , s e m 
pre in fo rm a n d o  que o p ên is  do rapaz tem  t a m a 
nho até  a c im a  da m éd ia  dos b ra s ile iro s . Ereto, 
m ed e  17  c e n tím e tro s, q ua n d o  a m éd ia  no P aís é 
de 12  e m eio . M as o trad u to r in s is te  no p ed id o  e 
diz que por c a u sa  do ta m a n h o , tem  im p o tê n c ia , 
b aixa e stim a  e até  d e p re ssã o . Um p ro fe sso r de 
u ro lo g ia  da F a cu ld a d e  de M e d ic in a  de Rio Preto 
in fo rm o u  que a c iru rg ia  e x iste , m as que só é re 
co m e n d a d a  para q uem  tem  um m ic ro - 
p ên is, m en o s do que cinco  c e n 
tím e tro s. Outra p o ss ib ilid a d e  
em  que a c iru rg ia  é g a ra n t i
da p elo s ó rg ão s de sa ú d e  é 
q ua n d o  há um a a m p u ta çã o .
M as 0 trad u to r não d e s iste  
e a rg u m e n ta  que se  as m u 
lh e re s podem  co lo ca r s ilic o n e  
no se io  e no b um b um , e le  
ta m b é m  q uer a u m e n ta r 
o p ên is.

M e d ica m e n to s co n tin u arão  sendo  co 
m erc ia liza d o s so m e n te  em fa rm á c ia s  e 
d ro g arias. A  p resid en te  D ilm a R o usseff 
vetou o projeto de lei que a u to riza va  
a v e n d a  de re m é d io s em su p e rm e rc a 
dos, a rm a zé n s e lo jas de co n v e n iê n c ia . 
O veto da p resid en te  foi pub licado  no 
D iário  O ficial da União na ú ltim a s e x ta 
-fe ira , dia 18  de m aio.

V e n d a s  de v e íc u lo s  zero q uilô m e tro  
v o lta m  a su b ir na p rim e ira  m e ta d e  de 
m aio . D a d o s da F e n a b ra v e , e n tid a d e  
que re ú n e  os d istr ib u id o re s, ap o n tam  
para alta  de q u a se  cinco  e m eio  por 
cento, na co m p a ra çã o  com  o m esm o  
p erío d o  do ano  p assad o , e de cerca 
de 10  por cento em  re la çã o  a a b ril. Ao 
todo, fo ram  e m p la c a d a s  14 7 .2 8 1 u n i
d a d e s, c o n sid e ra n d o  carro s e os c h a 
m ado s c o m e rc ia is  le v e s.

HoJe, dá pra com prar um carro p o p u 
lar com entrad a de 3 0  por cento e o 
restan te  fin a n c ia d o  em até 60 m eses. 
Sem  fa lar nas c o n c e ssio n á ria s  que o fe 
recem  p arcelam en to  sem  Juros. A in d a 
a ssim , nem  todo m undo co n se g u e  f i 
n an ciar a com pra, Já que os bancos e s 
tão d ificu ltan d o  a oferta de crédito e 
foi e xa ta m e n te  isso que fez o m ercado 
parar. Com o co n se q u ê n cia , os pátios 
co ntinuam  lotados e com esto q u es 
que podem  durar m ais de 4 0  d ias.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /^ ^ ^ ^
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inusitado! Mark Zuckerberg fez um 
casamento surpresa com a 
noiva Priscilla Chan. Cerca de 
90 pessoas participaram da 
cerimônia, que imaginavam 
ser a formatura de Priscilla.

Eclipse solar é visto 
no Japão e Taiwan

Eclipse solar raro é visto no Japão; 
próximo só daqui a 300 anos

Moradores de países como Japão e Taiwan 
puderam desfrutar na manhã de segunda
-feira (21), ainda noite de domingo no Brasil, 
de uma vista privilegiada de um eclipse so
lar raro. Por volta das 7h30 no horário local 
(19h30 do domingo em Brasília), Tóquio foi a 
maior metrópole que se pode ver o fenômeno, 
no qual a Lua cobriu o Sol até tapar cerca de 
9 4 %  de sua superfície e desenhar um anel. O 
evento, que na capital japonesa só se repetirá 
com estas características dentro de três sécu
los, levantou uma grande expectativa e levou 
à tomada de medidas como a mudança de ho

rário de muitos colégios para permitir que as 
crianças acompanhassem 0 fenômeno. A 

última vez que um fenômeno deste tipo 
pôde ser visto na capital japonesa foi há 

173 anos, em setembro de 1839.

Rápidas
- SEM DANOS - A maior tempestade solar dos 
últimos cinco anos já chegou até a Terra e cien
tistas afirmaram que o planeta não corre peri
go até agora. A tempestade atingiu o planeta 
nesta quinta-feira, 8, de maneira mais amena 
do que se pensava e o campo magnético da 
Terra parece estar absorvendo o peso do im
pacto. De acordo com cientistas, é improvável 
que ela alcance um nível mais grave. Mesmo 
assim, algumas companhias aéreas foram for
çadas a desviar seus voos entre os polos.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO  ̂ ;  
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'O n e  ÎègW E B

(14) 3263-3637
w w w .u n i o n t e c n o l o g i a .c o m . br

Tecnologici da Informação

TERÇA-FEIRA, 22/05 NASCER E PÔR-DO-SOL: if'f6h43 i^17h41

f 2 7 ° ^  ^ .0 m m
(5^52%

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar....... 3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância 3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos ..........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa..................3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional PEDERNEIRAS
Termina hoje a Feira das Nações, que 
marca os 121 anos de Pederneiras. O 
dia será movimentado e à partir das 
16h, os palhaços Patati e Patatá fazem 
a apresentação voltada para as crianças.

AGUDOS

Câmara aprova CEI para investigar PS
CEI foi aprovada por 7 vereadores e vai apurar suposta falta de médicos no pronto-socorro e Hospital

Vitor Godinho e 
Welinton Barros

A Câmara de Vereadores 
de Agudos aprovou du
rante sessão realizada 

ontem a abertura de uma CEI 
(Comissão Especial de Inquéri
to) para apurar possíveis irregu
laridades nos plantões médicos 
do pronto-socorro e do Hospital 
de Agudos.

O requerimento foi apresen
tado pelo vereador Auro Octa- 
viani (PMDB) e foi aprovado 
por 7 votos a 2. Apenas Nelson 
Ayub e José Otaviano Delazari, 
ambos do PP, foram contrários 
a instauração da CEI.

Auro Octaviani declarou 
que foi procurado por vários 
moradores de Agudos com re
clamações sobre falta de mé
dicos nos plantões, falta de es
pecialistas em algumas áreas e 
mau atendimento.

“A Comissão Especial de 
Inquérito só pode ser aberta

PLANTAO MEDICO - Vereador Auro Octaviani apresentou pedido de 
abertura de CPI que foi aprovada na sessão de ontem

para apurar um fato específico. 
Nós vamos apurar a ausência 
dos médicos nos plantões de 
retaguarda. Ou seja, o médico 
que ganha R$ 950 para ficar 
disponível 24h. A população 
está dizendo que vai ao pronto
-socorro e não tem médico. Os

especialistas que também têm 
que ficar na retaguarda estão 
sendo chamados e não estão 
indo", explicou Auro Octaviani.

Depois de aprovada a aber
tura da CEI, agora será preciso 
definir os vereadores que vão 
ocupar as funções de presiden-

te, relatar e membro. Segundo 
Auro, o Regimento Interno da 
Casa de Leis determina que a es
colha seja feita através de sorteio.

A comissão terá 90 dias 
para apresentar um relatório 
que deverá ser votado em ple
nária. O peemedebista afirmou 
que serão convocados todos os 
envolvidos para que tenham 
amplo direito a defesa. “Nós 
vamos realizar as oitivas das 
pessoas que fizeram as denún
cias, vamos ouvir os médicos 
ou todas as pessoas envolvidas 
nos fatos. O relatório vai dizer 
se os médicos têm razão ou se a 
população está certa", comple
tou Auro.

Dependendo do resultado, 
afirmou o vereador, o relatório 
será encaminhado para o Mi
nistério Público, para o CRM 
(Conselho Regional de Medi
cina), para o Poder Executivo 
e para o provedor do Hospital 
para que sejam tomadas as de
vidas providências.

OUTRO LADO

'Não há falta de médico no pronto-socorro', rebate administrador do Hospital
O jornal O ECO procurou 

o administrador do Hospital de 
Agudos, Alberto Alves Lima, 
para falar sobre as denúncias 
apresentadas aos vereadores e a 
abertura de uma CEI para apu
rar possíveis irregularidades 
nos plantões médicos. Ele afir
mou que só poderá se manifes-

tar de forma específica quando 
for notificado oficialmente.

No entanto, Lima ressaltou 
que não há falta de médicos 
no pronto-socorro. Segundo 
ele, dois médicos clínico-geral 
atendem 24h a população. “O 
pronto-socorro fica com um 
médico apenas quando existe

a necessidade de transferência 
em que um dos médicos preci
sa acompanhar o transporte. Do 
contrário, o PS sempre tem dois 
médicos à disposição", explicou.

Segundo Lima, o que acon
tece é que o município não 
possui retaguarda de alguns 
especialistas como cardiologia,

neurologia, porque não faz par
te do contrato do Hospital com 
a Prefeitura de Agudos.

“Quando nós temos um caso 
que é necessário a atuação de 
um cardiologista, nós temos que 
encaminhar para os hospitais da 
região, como o Base e o Hospital 
Estadual", completou Lima.

DEFESA CIVIL

Seminário discute plano contra enchentes na quarta e quinta-feira

Encontro vai reunir 39 
municípios da região 
e terá presença do 
Coronel Meira

Carlos Alberto Duarte

ençóis Paulista sedia ama
nhã e quinta-feira 24, o 4° 
Seminário Regional de De

fesa Civil. O encontro que vai 
reunir representantes dos 39 
municípios da Redec I (regional

de Bauru) acontece no Centro 
de Convivência da Melhor Ida
de “Deputado Ricardo Izar", na 
Cecap, a partir das 9h.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias ontem, o secretário 
da Casa Militar e coordena
dor estadual da Defesa Civil, 
Cel. Benedito Roberto Meira, 
disse que o foco do seminário 
2012 é demonstrar às autori
dades presentes a importân
cia do mapeamento de risco 
e da elaboração do plano de 
contingência dos municípios.

Disse que quando há enchen
tes, inundações, comum em 
Lençóis Paulista em época de 
chuva, há pontos de risco.

“A nossa ideia é mapear es
ses pontos e elaborar o plano 
de contingência", disse, ao ex
plicar que o plano nada mais é 
do que a autoridade saber quais 
as medidas deve adotar quando 
se deparar com situação de de
sastre natural. “A queda de uma 
aeronave (queda do helicóptero 
no Lago da Prata) é uma coisa 
inusitada, impossível de prever,

agora uma enchente, inunda
ção, é possível identificar risco 
e elaborar um plano para fazer 
frente esse desastre", afirmou.

O coronel Meira contou 
que no Estado de São Paulo ao 
menos 109 municípios não têm 
estrutura mínima de Defesa 
Civil, ação essencialmente pre
ventiva. “É triste esse número". 
Disse que o governador Geral
do Alckmin sempre diz que 
cada R$ 1 investido em preven
ção, Estado e municípios eco
nomizam R$ 5 na recuperação.

S a ú d e  alerta p o p u la ç ã o  sobre hepatites

Foram registradas 
11 notificações de 
hepatites B e C na 
somente este ano

Carlos Alberto Duarte

A Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista realiza 
campanha para identifi

car e prevenir a população das 
hepatites B e C. O anúncio foi 
feito por José Aparecido dos 
Santos, coordenador da Vigilân
cia Epidemiológica. Ele explicou 
que após a capacitação dos pro
fissionais que atuam na atenção 
básica e vigilância, realizada no 
dia 15 de maio, os agentes co
munitários orientam as pessoas a 
procurarem as unidades de saú
de para realizar testagem rápida.

A ação ocorre após a Di
retoria identificar 11 casos de 
hepatites na cidade apenas nos 
primeiros quatro meses deste 
ano, mesmo número de notifica
ções registrado em 2010. No ano 
passado foram notificados 12 
casos de hepatite B e seis casos 
de hepatite C, em um total de 18 
pessoas contaminadas.

“A melhor forma de evitar é a 
prevenção", destacou Santos, ao 
explicar que os dois tipos mais 
comuns da doença, hepatites B e 
C, podem ser contraídas através 
de compartilhamento de agu
lhas e das relações sexuais sem 
preservativo. Ao todo, são cinco 
tipos da doença (A, B, C, D e E), 
sendo que não há notificações 
dos tipos A e E, transmitidas de 
forma fecal-oral, através da água 
ou alimentação contaminada 
com vírus.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista 4

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Publicação de Atos Oficiais

EXTRATO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO - Proces
so: Portaria n° 006/2012; Modalidade: Dispensa de licitação; Contratante: 
Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contratado: Sociedade Rádio Difu
sora de Lençóis Paulista; Objeto: Contrato de prestação de serviço de radio
difusão para a Câmara Municipal.
EXTRATO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO - Proces
so: Portaria n° 006/2012; Modalidade: Dispensa de licitação; Contratante: 
Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contratado: Sociedade Rádio Difu
sora de Lençóis Paulista; Objeto: Contrato de prestação de serviço de radio
difusão para a Câmara Municipal.
EXTRATO DE CONTRATO - Processo: Portaria 015/2011; Modalidade 
Carta Convite n.015/2011; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Pau
lista; Contratada: Auto Posto Avenida de Lençóis Paulista Ltda; objeto: cinco 
mil litros de etanol; valor R$ 8.950,00; - cinco mil litros de gasolina; valor 
R$ 12.950,00; Dotação Orçamentária: 3.3.90 Material de Consumo; data: 
18/11/2011; Validade: 6 meses.
EXTRATO DE CONTRATO - Processo: Portaria 016/2011; Modalida
de Carta Convite n.014/2011; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista; Contratada: Editora e Jornal Folha Popular Ltda -ME; objeto: Pu
blicação de Atos Oficiais; valor R$ 0,74 o centímetro quadrado; Dotação 
Orçamentária: 3.3.90 Outros Serviços de Terceiros -  Pessoa Jurídica, data 
18/11/2011; validade: 6 meses.

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de maio de 2012. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 86,13.

http://www.uniontecnologia.com.br
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P a tric k  Cabral da S ilva , 33 ano s, professor em Barra 
do Corda (M A ) -  S ou nordestino e nunca tinha visto 
um a e scassez de água com o a atual. Q u e  açõe s o go
verno está im plem entando para ajudar a região? 
Presidenta Dilm a -  De fato, Patrick, esta estia
gem pode tornar-se uma das mais graves dos 
últimos 30 anos, afetando mais de mil muni
cípios. Por isso, vamos investir R$ 2,7 bilhões 
para mitigar os efeitos da estiagem, assim 
como, antecipar as metas do programa Água 
para Todos. Instalaremos 32 mil cisternas de 
consumo, 2,4 mil sistemas simplificados de 
abastecimento, 1,2 mil barreiros e vamos re
cuperar 2,4 mil poços. Outros R$ 164 milhões 
serão destinados à Operação Carro Pipa, para 
a distribuição de água potável. Os agriculto
res familiares afetados receberão R$ 680,00, 
em cinco parcelas, caso estejam cobertos 
pelo Programa Garantia Safra, ou R$ 400,00 
no âmbito do programa Bolsa Estiagem, tam
bém em cinco parcelas. Criamos uma linha 
de crédito facilitado para produtores rurais e 
agroindustriais de municípios em situação de 
emergência. Para os pequenos produtores, o 
limite de crédito varia de R$ 2,5 mil a R$ 12 mil 
reais, com juros de 1 %  ao ano. Para os mé
dios e grandes produtores e agroindustriais, o 
limite de crédito é de R$ 100 mil, com juros de 
3 ,5 %  ao ano. Continuamos também realizando 
obras estruturantes na região que, apenas no 
âmbito do Ministério da Integração Nacional, 
somam R$ 16 bilhões, de 2007 a 2015. Esses 
projetos vão garantir a oferta de água de for
ma mais estável e permitir que os nordestinos 
tenham cada vez mais condições de conviver 
com as condições hidrológicas do semiárido.

J o s é  Carlos O live ira , 41 ano s, em presário no Rio de 
Ja n e iro  (R J)  -  S ou industrial e pretendo in iciar ven das 
para o exterior. O  governo poderia criar um m ecanis
m o, talve z um site, para divulgar nossas em presas e/ 
ou produtos?
Presidenta Dilm a -  O Ministério do Desenvolvi
mento, Indústria e Comércio Exterior já tem 
um site de divulgação dos nossos exporta
dores, do jeito que você precisa, José Carlos. 
Trata-se da Vitrine do Exportador (www.vitri- 
nedoexportador.gov.br), que tem 18 mil em
presas registradas. A Vitrine Virtual (VV) -  um 
dos serviços prestados pelo site -  permite ao 
empreendedor personalizar uma página sobre 
a sua empresa, com informações comerciais, 
produtos, regiões de destino e outras. Os im
portadores podem enviar propostas direta
mente às empresas por meio deste site, que 
tem versões em português, inglês e espanhol. 
As empresas podem solicitar adesão à Vitrine 
do Exportador diretamente pelo site. Todos 
os serviços disponibilizados pela Vitrine do 
Exportador são gratuitos, inclusive a tradução 
dos textos de apresentação da empresa para 
o inglês e o espanhol. Os dados do site são 
atualizados mensalmente com inclusão auto
mática de novos exportadores ou de novos 
produtos e mercados. O sistema possibilita 
encontrar rapidamente exportadores brasilei
ros por produto (por nome ou código), nome 
da empresa, setor de atividade, região de 
destino, faixa de valor, ou pelo cruzamento de 
dois ou mais desses itens.

G ilberto Dom ingos da S ilva , 50 ano s, cam inhoneiro no 
Rio de Ja n e iro  ( R J ) -  A n te s , os m otoristas tinham  direi
to a aposentadoria espe cia l, com  25 anos trabalhados. 
O s  25 anos voltaram  a vigorar?
Presidenta Dilm a -  Gilberto, até abril de 1995, a 
aposentadoria especial era concedida em fun
ção da atividade profissional, como era o caso 
dos motoristas. Mas desde aquele ano, a Lei 
n° 9.032 determinou que a aposentadoria es
pecial fosse concedida somente aos segura
dos que trabalhassem diretamente com agen
tes nocivos à saúde ou à integridade física, 
independentemente da categoria profissional. 
Ou seja, desde aquela época, para ter direi
to a aposentadoria especial, o motorista, e os 
demais profissionais, têm que comprovar a 
efetiva exposição a agentes nocivos químicos, 
físicos, biológicos ou à associação de agentes 
prejudiciais à saúde ou à integridade física. No 
caso das pessoas que trabalharam como mo
torista de caminhão ou de ônibus, até 28 de 
abril de 1995, o tempo de serviço anterior à 
lei será considerado de forma mais vantajosa 
para a obtenção de aposentadoria por tempo 
de contribuição, ou por idade, Isto para não 
prejudicar aqueles que já exerciam a atividade 
quando a lei foi sancionada. Nesta transição, 
por exemplo, se o trabalhador teve 10 anos de 
atividade antes da lei de 1995, esse tempo é 
convertido para 14 anos, o que facilita atingir a 
exigência de 35 anos para a aposentadoria por 
tempo de contribuição do motorista.

Cotidiano CODIGO PENAL
A comissão de juristas que discute a reforma do Código Penal no Senado aprovou 
ontem a criação de um capítulo sobre crimes cibernéticos dentro do texto legal. 
Atualmente, não existe previsão específica de crimes cibernéticos na legislação 
-acabam sendo aplicadas as definições dos crimes "comuns", que nem sempre são 
adequadas ao caso.

SAUDE

Lençóis terá centro de quimioterapia em 90 dias
Empresários viabilizam instalação de serviço no Hospital Piedade; investimento será de meio milhão

Vítor Godínho

U m antigo sonho da Rede 
de Combate ao Câncer 
de Lençóis Paulista está 

prestes a se tornar realidade. 
O município está muito per
to de possuir um Centro de 
Quimioterapia para atender a 
demanda local e também da 
microrregião. Hoje as pessoas 
com câncer que precisam do 
atendimento viajam para Jaú ou 
Bauru. O empresário Edenilson 
Grecca, que lidera um grupo 
que está viabilizando financei
ramente a instalação do serviço 
no Hospital Nossa Senhora da 
Piedade, afirmou que o objetivo 
principal é humanizar o atendi
mento. O investimento previsto 
é de R$ 500 mil e o serviço deve 
entrar em operação em 90 dias.

"A ideia surgiu exatamente 
da observação do quanto é so
frido uma pessoa sair da cidade 
às 6h da manhã e voltar só no 
final da tarde. Nós percebemos 
que o custo maior é o do remé
dio, então porque não aplicar
mos aqui mesmo em Lençóis 
ao invés de transportarmos os 
pacientes para outras cidades? 
Vamos humanizar o atendimen
to", declarou Grecca.

O custo aproximado para 
a instalação da quimioterapia 
será de cerca de R$ 500 mil, pe
los cálculos de Grecca. Depois 
de muita discussão, ficou deci
dido que o serviço será ofere
cido dentro do Hospital Nossa 
Senhora da Piedade, devido a 
proximidade com a UTI e da 
estrutura médica já preparada 
para atender os pacientes.

"Foi cogitado que o serviço

SOLIDÁRIO - O empresário Edenilson Grecca lidera grupo que está 
viabilizando a instalação de centro de quimioterapia em Lençóis

poderia funcionar em uma sala 
alugada para esta finalidade, 
mas como algumas vezes os pa
cientes passam mal por conta 
dos remédios ficou decidido que 
seria mais indicado que o servi
ço funcionasse em uma área que 
será reformada dentro do Hospi
tal Piedade", contou Grecca.

Segundo estimativas de 
Grecca, serão necessários apro
ximadamente R$ 500 mil para 
a reforma. "Estamos em contato 
com empresários para levan
tar este montante. Mas posso 
garantir que nós vamos ter o 
serviço funcionando em nos
sa cidade. Nossa estimativa é 
que ele entre em operação até 
em setembro", completou. O 
empresário já liderou a arreca
dação de dinheiro para outras

FRASE

"A ideia surgiu 
exatamente da 
observação do 
quanto é sofrido 
uma pessoa sair 
da cidade às 6h da 
manhã e voltar só no 
final da tarde" 
Edenilson Grecca

obras importantes dentro do 
Hospital, no Asilo e na Adefilp.

O serviço será gerenciado 
e supervisionado pela Rede de 
Combate ao Câncer de Lençóis 
Paulista. A Prefeitura deverá 
arcar com a manutenção do 
local, inclusive o pagamento 
de profissionais que farão os

VEJA NUMEROS DA DOENÇA

A tualm ente  a Rede de 
Com bate ao C ânceratende190
pessoas com a doença  
Cerca de30
doentes viajam  para  
tra tam ento  dequimioterapia
Insta lação  de serviço  
poderá custar

R$ 500 mil
e estará funcionando em90 dias

atendimentos. Um oncologista 
que já integra a rede de saúde 
de município deverá responder 
pelo serviço.

Santarém explicou que ini
cialmente o serviço funcionará 
como uma extensão. "Nós já 
temos a autorização da Diretoria 
Regional de Saúde para ofere
cermos o tratamento através de 
um convênio ou com o Hospi
tal Estadual ou com o Amaral 
Carvalho. Com o passar do 
tempo, assim que nós tivermos 
um histórico de atendimentos, 
nós poderemos pleitear junto 
ao Ministério da Saúde recursos 
financeiros para a instalação de 
um serviço próprio. Mas inde
pendente disso, o serviço deve 
começar em 90 dias por meio de 
convênio", explicou o diretor.

Serviço poderá atender microrregião de Lençóis
Com a instalação de um 

Centro de Quimioterapia no 
Hospital Nossa Senhora da Pie
dade, Lençóis Paulista pode se 
tornar uma referência na mi- 
crorregião para atender doen
tes que hoje viajam até Bauru, 
Botucatu ou Jaú.

"Nosso objetivo inicial é 
atender os pacientes aqui de 
Lençóis, mas não há dúvi
da que nós poderemos fazer 
convênios com as cidades de 
nossa microrregião para di
minuir o percurso que elas 
têm hoje para levar seus pa
cientes. Lençóis poderia, por 
exemplo, atender Macatuba,

FRASE

"Nós já temos a 
autorização da 
Diretoria Regional 
de Saúde para 
oferecermos o 
tratamento através 
de um convênio 
ou com o Hospital 
Estadual ou com o 
Amaral Carvalho" 
Márcio Santarém, 
diretor de Saúde

AUTORIZADO - Diretor de Saúde, Márcio Santarém afirma que Lençóis 
poderá atender microrregião em demanda por quimioterapia

Areiópolis, Agudos e Borebi", 
declarou o diretor de Saúde, 
Márcio Santarém.

Ainda segundo o diretor de 
Saúde, Lençóis chegou a ter o 
serviço de quimioterapia no 
Hospital Nossa Senhora da Pie
dade há alguns anos. "Por vol
ta de 2005 o Hospital chegou 
a oferecer o serviço. Mas nós 
operávamos através de um con
vênio com o Hospital de Base, 
que depois teve problemas 
para continuar com os repas
ses, por isso ele foi interrom
pido. Agora a situação é outra, 
existe uma grande mobilização 
pelo tema", explicou. (VG)

Proximidade beneficia tratamento 
médico, diz especialista

Próximo passo é um Centro de 
Hemodiálise, diz Grecca

Envíe perguntas você também à presidenta Dílma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecíonadas pela assessoría de ímprensa do Planalto.

O médico oncologista 
André da Silva Santos afir
mou que a instalação do 
Centro de Quimioterapia 
em Lençóis Paulista vai 
ajudar muito no tratamento 
dos doentes. "Um tratamen
to à distância reduz muito 
a qualidade de vida dos 
pacientes. Com o serviço 
oferecido localmente nós 
teremos um ganho muito 
grande também em termos 
de agilidade", declarou.

Santos destacou que 
o tratamento do câncer é

prolongado, crônico e de 
alta complexidade e que 
um centro próprio vai be
neficiar muito o acompa
nhamento. "São pacientes 
que precisam ser vistos 
constantemente e é preci
so ter uma celeridade para 
alcançar bons resultados. 
Se acontece alguma inter- 
corrência, ele precisa via
jar novamente e a própria 
aderência ao tratamento 
também fica prejudicada. 
Então isso vai ajudar bas
tante", completou.

O empresário Edenilson 
Grecca afirmou que depois da 
instalação do Centro de Qui
mioterapia o objetivo é lutar 
para a criação de um Centro de 
Hemodiálise. Segundo ele, estes 
doentes também enfrentam a 
mesma rotina de viagens para 
poder manter o tratamento.

"Nossa proposta é a seguin
te: vamos implantar a quimiote
rapia e, imediatamente, vamos 
começar a trabalhar para trazer 
a hemodiálise. Eu não consigo 
enxergar que uma pessoa que 
precise fazer uma hemodiálise 
precisa viajar toda semana para 
isso. Isso é completamente de

sumano", declarou Grecca.
O diretor de Saúde de Len

çóis Paulista, Márcio Santa
rém, afirmou que o serviço de 
hemodiálise é mais complexo 
que a quimioterapia porque o 
Ministério da Saúde impõe mui
tas exigências. "A hemodiálise 
demanda um aporte financeiro 
muito grande. Seria preciso uma 
adaptação do hospital. Existe 
também a dificuldade da contra
tação do nefrologista. Mas nós 
estamos estudando a instalação 
desse serviço a longo prazo", 
explicou. Lençóis tem hoje 20 
pacientes que realizam hemodi- 
álise pela rede municipal. (VG)

http://www.vitri-nedoexportador.gov.br
http://www.vitri-nedoexportador.gov.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes COPA O ECO
Começa no dia io  de junho a io^ edição da Copa O ECO de Futebol Amador -  
Troféu Jornalista Vitor Godinho. O evento promovido pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador, em parceria com a Diretoria de Esportes e Recreação, conta 
com a participação de 20 equipes. São dez de Lençóis e as outras das cidades de 
Macatuba (3), Botucatu (2), Areiópolis, São Manuel, Borebi, Barra Bonita e Itatinga.

COPA LENÇÓIS

Expressinho bate Santa Luzia nos 
pênaltis e conquista o pentacampeonato
Final contou com a presença do patrono da Copa, Edenilson Grecca e a prefeita Bel Lorenzetti

Manoel dos Santos Silva

Com o placar de 5x4 nos 
pênaltis, no tempo nor
mal foi derrotado por 2x1, 
o Expressinho derrotou a Santa 
Luzia e conquistou pela quinta 

vez o troféu de campeão da 7  ̂
edição da Copa Lençóis -  Tro
féu Edenilson Belino Grecca, 
promovida pela Liga Lençoense 
de Futebol Amador, em parce
ria com a Diretoria de Esportes 
e Recreação. A final que acon
teceu na manhã do domingo 20, 
no estádio Archangelo Brega, o 
Bregão, foi cheia de emoções 
para o grande número de torce
dores que lotaram a arquiban
cada coberta.

A Santa Luzia perdeu pri
meiro jogo da final para o Ex- 
pressinho por 1 a 0 e precisava 
vencer por dois gols de diferen
ça para buscar o bicampeonato. 
Por isso, começou o jogo em 
cima do adversário e, aos 14 
minutos, o artilheiro da Santa 
Luzia, Helder Gotardi, abriu o 
placar para o time do técnico 
João Airton Gotardi. Mesmo 
atrás do marcador, o Expres-

PENTACAMPEAO -  Jogadores, comissão técnica e torcedores do 
Expressinho comemoram o quinto título da Copa Lençóis

sinho, do técnico Mosca, se 
portou melhor em campo na 
primeira etapa e chegou a criar 
chances de empatar o jogo no 
primeiro tempo.

Na etapa final, a partida foi 
emocionante, tanto Santa Lu
zia como Expressinho tiveram 
inúmeras chances de balançar 
as redes. Aos 24 minutos, o ata
cante Zé Carlinhos empatou o 
jogo para o Expressinho que até 
o momento garantiria o penta- 
campeonato para a equipe do 
técnico Mosca e tirava o sonho

da Santa Luzia de levar o cane
co pela segunda vez.

Depois do gol, só deu Santa 
Luzia que por várias vezes levou 
perigo ao goleiro Felipe Quinti- 
lhano. De tanto insistir, a Santa 
Luzia chegou ao gol aos 41 mi
nutos com o atacante Arlindo, 
com uma cabeçada certeira. O 
gol garantiu a vitória a Santa 
Luzia e levou a decisão do título 
para os pênaltis. Na cobrança, o 
Expressinho converteu cinco e 
a Santa Luzia quatro, resultado 
que deu o pentacampeonato ao

Expressinho. A final teve a ar
bitragem de Eduardo Cesar Ma- 
ximiano, de Santa Cruz do Rio 
Pardo, auxiliado por Aparecido 
Rodrigues e Adilson Bento, am
bos de São Manuel.

CERIMÔNIA
No final do evento foi reali

zada a cerimônia de entrega de 
troféus e medalhas as equipes 
campeã e vice. O artilheiro da 
Copa foi o jogador Artur Mene- 
gon, da Atitude, com oito gols, e 
Felipe Quintilhano foi escolhi
do o melhor goleiro.

Marcaram presença na ce
rimônia, o patrono da Copa, o 
empresário Edenilson Belino 
Grecca, a prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) e o esposo João Car
los Lorenzetti, a presidente da 
Liga Lençoense, Anaísa Abade 
e o diretor da entidade, Clau- 
dio Abade. Além do diretor de 
Esportes, José Lenci Neto, o 
diretor do SAAE, José Antonio 
Marise, e os vereadores Gumer- 
cindo Ticianelli Júnior (DEM), 
Ismael de Assis Carlos, o For- 
migão, e Manoel dos Santos, o 
Manezinho, todos do PSDB.

JOS/JOCI

Hoje têm jogos do futsal 
master no ginásio do Tonicão
Vôlei de areia da Unimed garante o ouro

Manoel dos Santos Silva
FOTO: B A R B A R A  LENCI

Três jogos marcam hoje, no 
ginásio de esportes Anto- 
nio Lorenzetti Filho, o To- 
nicão, a rodada do futsal master 
da 11̂  edição dos Jogos do Sesi 

e a segunda dos JOCI (Jogos do 
Comércio e Indústria). A compe
tição é promovida pela Diretoria 
de Esportes e Recreação em par
ceria com o Sesi Bauru/Lençóis.

No primeiro duelo, que acon
tece às 18h45, a Duraflora encara 
a Lwarcel B. Em seguida, a Lwart 
pega a Zabet e, completando a 
rodada, a Lwarcel A joga contra 
a Zilor A. Amanhã, no Espaço 
Lazer Zilor tem rodada do fute
bol sete livre. No campo um, às 
19h, a Lwarcel recebe a Lpnet. 
No jogo de fundo, a Zilor encara 
a Baptistella. Já no campo dois, 
às 19h, o duelo fica por contra de 
Lwart Química A e RM Monta
gens. Na sequência, a Lwart en
frenta a Lwart Química B.

Já a equipe de vôlei de areia 
feminino da Unimed conquistou 
no domingo 20, no Espaço La
zer Zilor, a medalha de ouro dos 
Jos/Joci. Na final, elas bateram a 
Zilor pelo placar de 2x1 (15x10, 
2x15 e 15x12). O futebol mas-

MENINAS DE OURO -  A equipe 
de vôlei de areia feminino da Unimed 
conquistou a medalha de ouro ao 
derrotar na final a Zilor por 2x1

culino da Baptistella venceu a 
Lwart Química por 2x1. Prefei
tura de Lençóis e Duraflora fica
ram no 0x0. No Grêmio Lwart, 
a Zilor B bateu a Lwart por 2x0. 
No Bregão, pelo mesmo placar, 
a Zilor derrotou a Lwarcel.

No sábado 19, no Tonicão, 
pelo futsal feminino, Angico's e 
Prefeitura de Lençóis empataram 
em 2x2. Já a Zabet venceu a Du
raflora pelo placar de 4x2. Pelo 
futsal masculino, a Sprint goleou 
o SAAE por 5x1 e a Zilor B ba
teu a Lwart pelo mesmo marca
dor. Confira os outros resultados 
da rodada: RM Montagens 1x10 
Lwart Química A; Zabet A 1x8 
Lençóis Equipamentos; Zilor A 
4x1 Zabet B; Prefeitura de Len
çóis B 3x6 Rolamar e Prefeitura 
de Lençóis 4x5 Angico's.

BASQUETE

Issac é a nova arma do Brasília a partir de junho
Com apenas 21 anos, lençoense Isaac é contratado pela equipe de basquete de Brasília

Angelo Neto

Ao chegar a Lençóis Pau
lista com dez anos, Isaac 
Rafael Gonçalves não 

imaginava que sua vida mu
daria totalmente. Morador do 
bairro Itapuã, Isaac trabalhava 
com seu pai em uma oficina de 
funilaria e pintura. Ele então 
foi convidado pelo técnico Le
onardo Henrique de Oliveira, o 
Dudu, a jogar basquete em uma 
quadra no bairro da Cecap. O 
que parecia apenas uma diver
são momentânea despertou no 
jovem o interesse pelo esporte.

Isaac conta que após o pri
meiro contato com a bola de 
basquete ficou três anos sem 
jogar. ”Com 13 anos eu voltei

CRAQUE

C
"Meu sonho é estar 
entre os melhores. 
Quero dar um passo 
de cada vez e 
melhorar cada dia 
mais"

a treinar. Na época, eu via os 
caras mais velhos jogando e 
pensei em tentar. Foi ali que 
começou a vontade de sempre 
querer algo mais no basquete". 
Isaac começou então um treina
mento intensivo para poder um 
dia se tornar profissional.

Em 2007, assinou seu pri
meiro contrato pela equipe 
de Casa Branca, na categoria 
cadete. ”Eu era o único cadete 
que jogava na categoria adulto", 
lembra. O lençoense começava 
a conhecer grandes equipes, 
mas se encantou com uma das 
melhores do Estado. ”Eu via a 
equipe de Limeira jogar e fiquei 
pensando em um dia jogar lá, 
pois era uma das melhores do 
Estado". Em 2008, Isaac rece-

beu uma proposta de Limeira, 
para jogar na categoria Juvenil. 
"Joguei por dois anos nessa ca
tegoria e fui campeão paulista 
com Nezinho, Shamell, Renato, 
Lamas, Teishimen, vários joga
dores conhecidos". Para ele, es
ses dois anos foram os de maior 
aprendizado em sua carreira.

No ano de 2010, Isaac re
cebeu uma proposta da equi
pe de Jacareí. No mesmo ano, 
mais duas surpresas na vida 
do jogador. Isaac foi convoca
do para a seleção Universitária 
para disputar um campeonato 
na Alemanha e a Unversity na 
China. Além disso, no fim do 
ano, o jogador estava na relação 
dos melhores da Série A2 do 
Campeonato Paulista.

CONTRATA

DIAGRAMADOR
EXPERIÉNCII EM INDESIGN

ARTE FINAIISTA
CONHECIMENTO PHOTOSHOP

Interessados enviar Currículo para
Ruo: Geraldo Pereira de Rarros, 498 I Centro I lençóis Pauiista 

e-maii; comerciai@iornaioeco.com.br

DIRETORIA DE ENSINO DE BAURU 
EE DR. PAULO ZILLO 

LICITAÇÃO DE CANTINA ESCOLAR
A Diretoria Executiva da Associação de Pais e Mestres da EE Dr. Paulo Zillo, Lençóis 
Paulista, SP, sita à rua 13 de Maio, 509, em Lençóis Paulista,SP, torna pública a aber
tura do Processo de Licitação para administração dos serviços de Cantina Escolar da 
referida escola, e comunica aos interessados que as instruções deverão ser retiradas no 
endereço acima no período de 23/05/2012 a 28/05/2012, no horário das 8h00 às 17h00, 
mediante a comprovação de depósito no valor correspondente a 02 (duas) Ufesp’s 
(R$18,44), em nome da APM (Agência 6666-4, Conta Poupança 192488-7, em Lençóis 
Paulista, sem devolução. As propostas deverão ser encaminhadas em envelope lacrado 
para o endereço da escola até as 17h00 do dia 04/06/2012. A abertura dos envelopes 
será realizada em sessão pública no dia 06/06/2012, às 18h00, nas dependências da 
escola, por Comissão Julgadora designada pelo Diretor Executivo da APM.

Lençóis Paulista, 22 de maio de 2012.
Diretor Executivo: Douglas Coneglian

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
Juízo de Direito da Vara Única da Comarca de Macatuba 

RUA SERGIPE, 1-36 - JARDIM PANORAMA - Macatuba/SP - CEP: 17290-000 
Tel: (14) 3268-1750 - Fax: (14) 3268-1630 - e-mail: Macatuba@TJSPjus.br

EDITAL - INTERDIÇÃO
EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDIDO NOS AUTOS 
DE INTERDIÇÃO DE SEBASTIANA GERMANO PORTONI, REQUERIDO POR 
LUZIA DE FÁTIMA PORTONI BADESSO - PROCESSO N° 333.01.2011.000301- 
4/000000-000, ORDEM N° 88/2011.
A Doutora MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN, MM. Juíza de Direito da 
Vara Única da Comarca de Macatuba, do Estado de São Paulo, na forma da lei, etc. 
FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, por 
sentença proferida em 13/03/2012, foi decretada a INTERDIÇÃO de SEBASTIANA 
GERMANO PORTONI, brasileira, viúva, nascida em 20/01/1932, filha de Antonio 
Germano e de Madalena Savio, declarando-a absolutamente incapaz de exercer pesso
almente os atos da vida civil e nomeado como CURADORA, em caráter DEFINITI
VO, a sua filha Sra. ROSANGELA REGINA PORTONI BADESSO, brasileira, maior, 
funcionária pública municipal, filha de BELMIRO PORTONI e de SEBASTIANA 
GERMANO PORTONI. O presente edital será publicado por três vezes, com intervalo 
de dez dias, e afixado na forma da lei. Nada mais. Dado e passado na cidade de Maca- 
tuba em 11 de maio de 2012.

mailto:comerciai@iornaioeco.com.br
mailto:Macatuba@TJSPjus.br
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Baile das mães foi um sucesso
Trezentos e cinquenta pessoas 
prestigiaram o Baile das Mães, 
dia 12, no Marimbondo

Mais de 350 pessoas participaram do Baile 
das Mães realizado pelo CEM  (Clube Esportivo 
Marimbondo) no último dia 1 2. O  jantar dan
çante estava delicioso e o som da banda Bee 
Gees One Co ver agradou os presentes. Para os 
organizadores, ter duas atrações musicais deu 
um bom resultado. A  noite foi encerrada ao som 
da Banda Gulliver.

O  Bee Gees O ne Cover, melhor cover do 
Bee Gees da Am érica Latina, fez um som ro
mântico que teve como contraponto as baladas 
dançantes da Gulliver.

As novidades foram bem aceitas pelos sócios 
e serão repetidas no Baile dos Namorados, dia 9 
de junho, às 2 lh, ao som de Família Clim .

Society 2012

Hoje começa 
a final do
Campeonato Master

H oje, 2 2  de maio, tem 
início as finais do C a m 
peonato Interno de Fu
tebol Society - categoria 
Master. À s l 9 h l 5 , jogam 
G rê m io  e Flamengo dis
putando o 3 °  e 4 °  lugar. 
Em seguida, o prim eiro 
jogo da grande final entre 
Ponte Preta e São Paulo. 
O  segundo e decisivo jo 
go da final será na p ró x i
ma terça feira, dia 29  de 
maio de 2 0 12 .

ARTILHEIRO
Faltando apenas dois 

jogos para o final do cam

peonato, dois jogadores 
brigam pela artilharia: Jai
me Ferreira, do São Paulo, 
com 13 gols e Samuel, do 
Flamengo, com 9 gols mar
cados.

GO LEIRO
O  goleiro menos va

zado também tem briga 
acirrada. Marcelinho Lou- 
renço, da Ponte Preta, e 
Luis Carlos, do São Paulo, 
estão no páreo: 16 e 18 
gols tomados, respectiva
mente. O u seja, dois gols 
separam os goleiros que 
estão na final.

Categoria Senior

Guarani e
Paulista decidem 
o título dia 27

Paulista e G uarani ven
ceram seus jogos na sem i
nal no último domingo, dia 
20 , e garantiram  vaga nas 
finais do campeonato in
terno de futebol society 
do C lube Esportivo M arim 
bondo. N o prim eiro jogo da 
rodada, o Paulista venceu a 
equipe do O este por 5x 4  e 
garantiu vaga. N o segundo 
jogo da rodada, a equipe 
do Bragantino, que estava 
invicta até então, foi d e rro 
tada pelo G uarani por 7  a 3 .

C o m  a vitória, o Guarani 
que havia se classificado em 
quinto lugar na fase de clas
sificação fará a final contra

o Paulista no próxim o do
mingo, dia 2 7 . A s finais do 
próxim o domingo com eça
rão às 9 h com a disputa do 
3°  e 4 °  lugar entre O este e 
Bragantino.

ARTILHEIRO  E
GO LEIRO
Juan Rafael, do M irassol, 

com 1 7  gols e C a rlo s  A tha- 
nazio, com l6  gols, brigam 
pela artilharia do cam peo
nato. A  defesa menos vaza
da do campeonato é a do 
Bragantino, portanto, seus 
goleiros Flavio e Raul pode
rão term inar o campeonato 
como menos vazado.

NA FINAL - Guarani bate Bragantino 
por 7  a 3 e vai para a final com o Paulista

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade FESTA
Técnico da Santa Luzia, 
Airton Gotardi, ficou 
com o vice campeonato

V e n h a  c o n fe rir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

IVláxima Qualidade

(14)3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  
de Paula, n °  311 

Jd. Ubiram a  
Lençóis Paulista

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Copa Lençóis
FOTO: JORNAL O ECO FOTO: JORNAL O ECO

O Expressinho foi o campeão da edição da Copa Lençóis -  Troféu Edenilson Belino Grecca. Santa Luzia ficou em segundo lugar. Veja quem foi conferir a 
final, domingo, no Bregão. Patrono da Copa, o empresário Edenilson Grecca recebe uma homenagem da presidente da Liga Lençoense, Anaísa Abade. A 
prefeita Bel Lorenzetti entrega a taça do segundo lugar para o capitão da Santa Luzia, Helder Gotardi e a filha Júlia.

FOTO: TIAGO MORENO
• PDV Sinalização
A  PDV S in a liz a ç ã o  tra b a lh a  com 
cartão  em  PCD" D igital na co n fecção  
de crachá de id en tifica ção , cartão 
de fid e lid a d e  com ou se m  foto. 
T am b ém  faz Sign e im p re ssã o  de 
a d e s iv o s, banner, fa ch a d a , fa ixa e 
p e rso n a liz a ç ã o  de ve ícu lo . A  PDV 
S in a liz a ç ã o  fica  na rua A m a z o n a s, 
2 5 2 , na V ila  Cruzeiro, em  Lençóis 
P aulista . T e le fo n e  -  (14 ) 3 2 6 4 -4 3 8 1.

FOTO: JORNAL O ECO FOTO: JORNAL O ECO

O  Artur M enegon, do Atitude, 
recebe o troféu de artilheiro 
da com petição das m ãos do 
diretor de Esportes, Zé Lenci 
©  Júnior Ticianeli, presidente 
do Expressinho, vibra com o 
pentacampeonato 
©  M osca, técnico do 
Expressinho, festeja  a vitória 
nos pênaltis
O  Tuka Bolonha entrega 
o troféu de m elhor goleiro 
para Felipe Quintilhano, do 
Expressinho
©  M arise entrega m edalha 
para Nilson Sobral 
O  V eread o r M an ezin h o 
distribui m e d a lh as para 
jo g ad o re s do Expressinho
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• A pequena
Gabriely
Alves
comemorou 1  
aninho no dia 
17. Ela recebe 
os parabéns 
dos pais 
Elisangela e 
Mauro e de 
toda família 
Silva e Alves. 
Felicidades.

• Quem 
comemora 
mais um ano 
de vida hoje 
é a repórter 
fotográfica 
do jornal 
O ECO, 
Fernanda 
Benedetti.
Ela festeja 
ao lado do 
filho Otávio 
e da família. 
Parabéns!

Tem» OPORTUNIDADES E DESAFIOS NO PRESENTE E NO FUTURO 23 e 24 DE JUNHO I LOCAL: GRÊMIO RECREATIVO LWART

INSCREVA-SE NA SUA ESCOLA 
DE 16 a 30/05/2012

REALIZAÇÃO:

"y^VForm BÇSD dQ

23/06 - SÁBADO 
das 13h às 18h30

24/06 - DOMINGO 
das 8h30 às 18h30

MAIS INFORMAÇÕES: 3264-8888 OU acesse www.projetolideres.com.br

http://www.projetolideres.com.br

